



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Vicente shilon López

Nombre del tema: trastornos de la personalidad y parafilias

Parcial: Único

Nombre de la Materia: psicopatología 2

Nombre del profesor: Mónica lisseth Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Lic. en psicología general

Cuatrimestre: sexto cuatrimestre

Los trastornos de la personalidad y las parafilias son trastornos o condiciones psicológicas complejas que afectan significativamente la vida de las personas que lo padecen. Los trastornos se caracterizan por patrones en el comportamiento y pensamientos anormales y lleva a la dificultad de la interacción social y la adaptación de la realidad a las personas que padecen algún tipo de trastorno.

Las afectaciones varían según el tipo de trastorno que tenga el individuo pues unos afectan más que otros, dependiendo de la duración que este tenga, los trastornos de la personalidad son más agresivos por lo tanto están divididos por grupos (A, B y C), mientras que las parafilias son un tipo de trastorno que está relacionada con las adicciones sexuales.

Trastorno de la personalidad: los trastornos de la personalidad están definidos por patrones duraderos. Su comportamiento y pensamiento son desviados significativamente de la realidad cultural y social. Los trastornos están clasificados por grupos y dependiendo en el cual se encuentra, será más agresivo y duradero.

En el primer grupo, está conformado por el grupo (A), que son los trastornos de la personalidad (paranoide, esquizoide y esquizotípica), las personas que pertenecen a este grupo, sienten que los están espiando, que otras personas los atacan solo a ellos, se aíslan y sienten desconfianza de las personas, y que también tienen contacto con seres de otro mundo o dimensión.

En el segundo grupo que está conformado por el (B) a los que pertenecen los trastornos de la personalidad (personalidad al límite, personalidad antisocial, personalidad histriónica y personalidad narcisista) los individuos de este grupo están caracterizados por ser personas problemáticas y otras por querer ser el centro de atención, por ejemplo las personas que sufren del trastorno de la personalidad antisocial, son aquellas tipo de personas que sufren de problemas con las drogas, también tienden a meterse en problemas con las autoridades por lo que algunos son adictos, rateros y delincuentes.

Por otra parte las personas que sufren el trastorno de la personalidad al límite. Sufren de patrones dominantes de inestabilidad de las relaciones interpersonales, de la autoimagen y de los afectos, intensa que comienza con la primera etapa de la vida adulta y está presente en diversos contextos (ANTOLOGÍA [UDS] 2024)

Las personas que tienen el trastorno de la personalidad histriónica: son sujetos que quieren acaparar toda la atención para ellos. La intensa intención que lleva quien lo padece hace que

tenga problemas en su vida diaria, puesto que son personas que quieren toda la atención para ellos, dependen muchos del resto de las personas para sobrevivir emocionalmente. Puesto que valoran más las opiniones o conceptos de otras personas, que lo que ellos mismos puedan pensar.

Podemos decir, casi lo mismo del trastorno de la personalidad narcisista: las personas que sufren este tipo de trastornos son individuos que se consideran individuos únicos pues se consideran dignos de admiración por su belleza, esto lo lleva a pensar que tienen derechos especiales más que cualquier persona.

Por su parte los trastornos de grupo (C) a los que pertenecen los trastornos de la personalidad evasiva, personalidad dependiente y personalidad obsesivo compulsivo, son personas que tienden a tener una obsesión con la limpieza y las tareas que realizan tiene una gran necesidad de aprobación y tienen una imagen muy insegura y devaluada de sí mismo y que los demás opinan lo mismo de ellos.

Los trastornos de parafilia: las parafilias son trastornos sexuales caracterizados por fantasías, impulsos o comportamientos sexuales anormales y recurrentes. Estos trastornos psicológicos pueden afectar y causar un gran sufrimiento en la vida diaria de las personas que los padecen, así como en sus relaciones interpersonales. En este grupo de parafilias podemos encontrar a los siguientes trastornos, el sadismo sexual, voyeurismo, exhibicionismo, froturismo y el masoquismo sexual. Cada una de estas parafilias tienen consecuencias en la vida diaria.

Cabe destacar que cada una de las parafilias, se diferencia de las otras puesto que algunas son más fuertes que otras, en la que podemos destacar el masoquismo sexual, puesto que esta parafilia puede ser peligrosa y hasta causar la muerte de las personas que las practican. Por su parte los trastornos del froturismo menos peligrosos para el individuo pues la persona que siente placer al frotar su parte genital en otras personas, esto ocurre con mayor frecuencia en los autobuses, trenes y fiestas pues es donde las personas están más aglomeradas.

Los trastornos de personalidad y las parafilias son condiciones psicológicas complejas que requieren un enfoque integral y multidisciplinario para su tratamiento. Es fundamental reconocer la importancia de la prevención y la intervención temprana para reducir el sufrimiento de la persona y mejorar su calidad de vida de las personas que están afectadas por estos tipos de trastornos.

Trastorno de la personalidad: los trastornos de la personalidad están definidos por patrones duraderos. Su comportamiento y pensamiento son desviados significativamente de la realidad cultural y social. (uds, 2024) [Antología universidad del sureste\[UDS\] psicopatología 2\(2024\)](#)

Por otra parte las personas que sufren el trastorno de la personalidad al límite. Sufren de patrones dominantes de inestabilidad de las relaciones interpersonales, de la autoimagen y de los afectos, intensa, (uds, 2024). [Antología universidad del sureste\[UDS\] psicopatología 2\(2024\)](#)

En el segundo grupo que está conformado por el (B) a los que pertenecen los trastornos de la personalidad (personalidad al límite, personalidad antisocial, personalidad histriónica y personalidad narcisista) los individuos de este grupo están caracterizados por ser personas problemáticas y otras por querer ser el centro de atención (uds, 2024) [Antología universidad del sureste\[UDS\] psicopatología 2\(2024\)](#)

Los trastornos de parafilia: las parafilias son trastornos sexuales caracterizados por fantasías, impulsos o comportamientos sexuales anormales y recurrentes. Estos trastornos psicológicos pueden afectar y causar un gran sufrimiento en la vida diaria de las personas que los padecen, así como en sus relaciones interpersonales (uds, 2024) [Antología universidad del sureste\[UDS\] psicopatología 2\(2024\)](#)